



八女市立三河小学校 平成29年度学校だより №.14 平成30年2月14日

三河小便り

文責 渡邊 孝

★学習発表会～目指す子どもの姿に向かって★

2月9日（金）の午後、学習発表会を開きました。毎年、この時期に子ども達の集団としての成長の姿を見ていただくとともに、一年間の学習を振り返り学習の成果を発表することを通して表現力を養うことをこの学習発表会のねらいとしています。

どの学年も発表の内容や構成、表現の仕方を工夫して堂々と発表しました。また、司会進行や手話を交えた全校合唱、感想を発表してくれた各学年の子ども達も、自分の役割を立派に果たしてくれました。

子ども達の発表の際には、たくさんの保護者や地域の皆様から温かい拍手をいただき、発表後の子ども達の表情には、緊張感の中にも学んだことやできるようになったこと、成長した姿を発表できた達成感が感じられました。そして、保護者アンケートの結果からも、三河小学校が目指す「よく考える子ども」「心の美しい子ども」「元気な強い子ども」の姿を、学校と保護者、地域の皆様と共に共有できたのではないかと思います。保護者の皆様や地域の皆様から励ましの拍手や感想をたくさんいただき、大変ありがとうございました。



【1年生 できるようになったこと】



【2年生 十二支のはじまり】



【3年生 ハ女の自まん】



【4年生 すばらしい伝統工芸】



【5年生 偉人に学ぶ】



【6年生 長崎発見】

保護者の皆さんからの感想（一部抜粋）

- どの学年も一生懸命で良かったと思います。一年生はかわいく上手にできました。二年生は劇は堂々とできていて良かったと思います。三、四年生はクイズを出し工夫されていました。五、六年生はさすがだなあと感じました。合唱は手話もよく覚えていました。
- 皆さん元気の良いしっかりした子ども達でした。どの子も元気にはきはきと答えていて、聞いていて気持ちよかったです。また、いろいろな学年が発表している時も、静かに聞いていて大変すばらしいなと思いました。
- 1年ぶりに学習発表会を見ました。どの子も元気いっぱい日々の学校生活を楽しんでいる様子が伝わってきました。又、私たちがいた時よりもずいぶんとパワーアップしていてとても驚きました。なかなか遊びにはこられないけど、こうして発表の場を見ることができて楽しかったです。

